

PONTCHARRA

La collecte de sang a atteint ses objectifs



À l'accueil du Coléo ce mercredi, de gauche à droite : Monique, Patrick et Raymonde de l'Association des donneurs de sang bénévoles Pontcharra/Saint-Maximin.

L'équipe de l'Association des donneurs de sang bénévoles Pontcharra/Saint-Maximin, autour de son président Patrick Beler, était satisfaite de sa soirée de collecte, organisée ce mercredi au Coléo : « 86 passages, avec 80 dons dont 2 nouveaux : ce sont des chiffres très satisfaisants, surtout en pleine période Covid ! En moyenne c'est le résultat qu'on fait à chaque fois. ».

À l'accueil, Raymonde et Monique ont regretté que 6 inscrits ne se soient pas désistés « pour laisser la place à d'autres ». Mais Raymonde s'est félicitée d'avoir accepté « 10 personnes venues sans rendez-vous, qu'on a pu ajouter ! » Parmi les donneurs, il y avait Karolina, de Saint-Maximin, très investie dans le don du sang : « J'ai toujours donné mon sang, avec une pause en 2013, pour les naissances de mes trois enfants. Avant, je donnais à La Tronche, à l'hôpital. Depuis 2010, je donne à Pontcharra. » En 2008-2009, Karolina était professeure à la MFR (Maison familiale rurale) de Saint-Égrève : « Je mobilisais mes élèves pour qu'ils donnent leur sang. L'EFS [Établissement français du sang, NDLR] venait au préalable dans l'établissement, intervenir pour expliquer l'importance du don. Puis on faisait un déplacement à l'EFS de Saint-Martin-le-Vinoux pour le don du sang. J'espère qu'au moins certains sont restés motivés ! »

• Un défi pour promouvoir le don du sang

Du 3 au 15 janvier, pour la 5^e année, l'EFS propose un défi : faire disparaître les lettres A, B, O oralement ou à l'écrit... et imaginer ainsi une vie sans ces trois lettres, indispensables pour préciser les groupes sanguins, mais aussi pour communiquer. Durant cette quinzaine, « toutes les initiatives sont permises pour faire parler du don de sang auprès de votre communauté, vos amis, votre entourage en jouant avec les lettres de nos groupes sanguins », détaille l'ESF. Un hashtag a été lancé pour faire le buzz : #missingtype. Objectif de ce défi : faire parler du don du sang, « pour qu'il ne manque jamais une seule poche de sang, de plasma ou de plaquette pour les malades qui en ont besoin. »